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В минувший четверг глава администрации Сергей Златогорский провел рабочую встречу
с собственниками крупнейших мебельных и швейных производств города Кузнецка.
Вопрос импортозамещения стал основным на встрече.Для участия в заседании были
приглашены руководители основных механосборочных предприятий нашего города.В
ходе совещания была достигнута договоренность, что с начала 2015 года пройдет
детальная проработка вопроса о возможности изготовления некоторых комплектующих
для мебельных предприятий Кузнецка.
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